
アルバイトでのやらかし、サークル活
動や部活動でのやらかし、初授業で
のやらかし、ひとり暮らしでのやらかし
など、みなさんのエピソードたくさんお
待ちしております！ 失敗もみんなで共
有して、笑いに変えてしまいましょう！！

RUC
ってなに？

制作過程をのぞいちゃおう！
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春やりたいこと
実際やってみた！

ハモネプリーグ2022冬 優勝
「バリバリ」さんにインタビュー！！
ディープな人

プチ特集
両親に感謝を伝えよう

今回の一言／悩み
大喜利企画
共済報告

総代会・組合員企画
APU／理事会報告

立命生大喜利グランプリ
立命生大喜利グランプリも第5回を迎えることが出来ました！ 拍手！(パチパチパチパチ…) みなさん
が応募してくださったおかげです。今回のお題は「春一番でやらかしたこと」です。春は初めて挑戦す
ることが多い分、失敗しちゃうことも多いですよね。前回のお題だった「2022年の大やらかし」が面
白かったので、今回もやらかしをテーマにしました！ 

説明しよう！ RUCとは、Ritsumeikan 

University Campus communication 

magazine の略で、衣笠・BKC・OICの

3キャンパスが合同で制作しているものだ

よ。組合員さんに役立つ情報を伝えるこ

とを目的に、季節ごとに４つの通常号と新

入生歓迎号を発行しているんだ！ 読者の

みんなに考えてもらう「立命生大喜利グラ

ンプリ」や、多様な分野で活躍する学生・

団体などを紹介する「立命館のディープな

人」など、他にもたくさんのコーナーがあ

るから、ぜひ読んでいってね！

２レイアウト原稿作成
それぞれの内容に合わせて、

タイトルや写真、イラストの

場所を書き出してレイアウ

トを作成します。また、ア

ンケートを集計したり、実

際に取材しに行ったりして、

原稿を書き上げていきます。

１案出し
３キャンパスのRUC局員が

集まって、RUCの記事に載せ

る内容を考える会議を行いま

す。協力して話し合いながら、

実際に掲載する内容を決めて

いきます。

４ 完成
これで完成です！ これから

も組合員さんに読んでもら

えるような情報をどんどん

提供できるように頑張って

いきます！

３校正
仮のページが作成された後に、

誤字や脱字などがないか見直

しをします。読者のみなさんに

読んでもらいやすくするため

にも、何度も確認を行います。

たくさんの応募お待ちしております!!

あ～る　  ゆ～　  し～
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春一番でやらかしたこと今回募集
するお題 春

ビワイチ

イチゴ
狩り

寺社
デート

特集!!

第５回

教えて
コープン！

応募期間は
5月15日まで！

RUC
ってなに？
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咳が止まらず寝れない
日々が続きました。
日常生活にも支障 ...

この方以外にも「カボチャサラダが大好きです」、「レシピを教え
てください」という声が見られて根強い人気を誇るメニューなの
だと知りました！ こんなにもたくさんの方を虜にするカボチャサ
ラダはいったいどんなお味なのか……。今度みかけたら私も手に
とってみようと思います!!

ササミチーズカツとってもおいしいですよね！ 固
定メニューになるとうれしいです！ けれど、難し
いみたいで残念…。ですが、いつメニューにくる
かワクワクしながら待つのも楽しいのでは？ ほか
の人もひとことに書いていたので人気メニューな
のはすごく感じました！

お悩み相談

あなたのお悩み待ってます。

局員の回答

局員のコメント
局員のコメント

お悩み

今月の

立命生の花粉症事情!!

花粉症持ち？

花粉症の症状は？

いつから花粉症？

花粉症の対策は？

私もひとこと今月の
生協店舗に設置されているひとことカード組合員の声を紹介するこのコーナー。今回は衣笠の存心
館食堂で集められたひとことカードを紹介します。果たして今回はどのような声が寄せられたのか、
そしてそれらに対する生協職員さんの回答とは……？ 早速見ていきましょう！

春と聞くと新〇〇やお花見など期待に胸が膨らむようにワクワクする気分です!
心機一転頑張るぞ！と気持ちを新たに頑張ろうと意気込んでいる人もいるのではないでしょう
か？ しかし、この季節は花粉という厄介なものも飛んでいます…。花粉症つらいですよね。そこ
で今回は皆さんの花粉症事情についてリサーチしてみました！ つらい花粉症どうにか乗り越える
ためにもこのリサーチが少しでも役に立てたらうれしいです！

カボチャサラダが美味しすぎて大好物です。レシピ教えてほしいです。

カボチャサラダおいしくて、おなかいっぱいたべたくなりますよね。

是非お家でもつくってみて下さい～！ コンビニに売ってる「カボチャ
サラダ」も美味しいですよ。

A

ササミチーズカツwithタルタルソースを固定メニュー
にしていただきたいです。必ず売り上げ上がります！

いつも存心館食堂をご利用いただきありがとう
ございます。

ササミチーズカツはとってもおいしいですよね!!
固定メニューという希望もわかります!!が、他のメ
ニューとの兼ね合いもあって固定は難しいです。ゴメ
ンナサイ…。

A

もしかすると出会いの母数が少ないのかもしれません。そん
な貴重な友達は一生のうちに出会えるかどうかくらいだと思
うのでたくさんの人と知り合ってみてください！ もしくは
あなたが誰かの居場所になってあげればその人があなたに
とっての居場所になってくれるかもしれません。いいご縁が
あるように応援しています！ (衣笠RUC局員2回生)

ひとこと❶ ひとこと❷

何があっても居場所になってくれる
人がほしいですのですがどうすれば
できるでしょうか。
 (文学部2回生 M.Mさん)

次号でもお悩みを募集しています！ こちらのフォームからご応募お待ちしております。

みんなどんな感じ!?

幼い頃や小学生のときから花粉に悩まされているひとが多いみたいですね。かく言う私も小さい頃から花粉症です(泣)。こ
の季節になる鼻水が出たり、目がかゆくなったり、みなさんと同じように病院やドラックストアの薬で何とか耐え忍んでい
ます。ところで花粉症は食事でも症状を和らげることができることを知っていますか？ ヨーグルトやれんこんなど腸内環境
を整える食材を摂取することで対策できるらしいです！ 花粉症が辛いそこのあなた、ぜひ取り入れてみて下さいね～。

（複数回答可）　調査対象：生協学生委員会11人

調査対象：生協学生委員会27人

調査対象：生協学生委員会11人

調査対象：生協学生委員会11人
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病院で
薬をもらう

市販薬を買う

マスク

我慢

・カボチャ 200ｇ　
・マヨネーズ 大さじ2
・加糖ヨーグルト 80ｇ 
→ ヨーグルトをホイップに
かえてもおいしいです！

1 種と皮をとって一口大に
2    レンジで3～ 4分加熱し
てやわらかくする。　
3  マヨネーズとヨーグルトを入
れあらくつぶしながらまぜる。

材
　
　
料

つ
く
り
方

32



HAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEHAMONEP LEAGUEハモネプリーグ2022冬 優勝！！

「バリバリ」さんにインタビュー！！bally-valleybally-valley
今回の表紙を飾っていただいたのは『青春アカペラ甲子園　全国ハモネプリーグ2022冬』で見事
優勝を果たしたアカペラサークルSong-genicsに所属するバリバリ（bally-valley)さんです！ ハ
モネプ本番の心境や結成当初の話まで根掘り葉掘り聞いてきました！とても面白い話が聞けてい
るのでぜひ最後まで目を通して欲しいと思います！

メンバー紹介 ＆ アカペラを始めたきっかけ

●1番立命館を知っている男と
いっても過言ではない！
●音楽に興味があり、楽器を使わ
ないアカペラが始めやすいと思
いSong-genicsに入りました。

●メンバーの中で1番年下です。
●家族が音楽をしているため音楽
には興味がありましたが、歌うこ
とそのものはあまり得意ではあり
ませんでした。歌が得意でなくて
も音楽をすることはできます！

●料理が好きで凝った唐揚げを作
ることにハマってます。ケン
タッキー風のから揚げが1番の
自信作です！「オールスパイス」
を入れることが重要!!!!

●２回生の時に兄に勧められた
ことをきっかけとしてSong-
genicsに入りました。

●趣味がお笑い鑑賞であり、今年
はＭ1を予選から現地で見に行
きたいです！

●関西人が好きなため北海道から
立命館大学へ進学した珍しいタ
イプです。

●音楽したいと思っており、軽音よ
りはじめやすいアカペラをやって
いるSong-genicsに入りました。
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InstagramYouTube

取材者コメント取材者コメント取材者コメント取材者コメント取材者コメント取材者コメント取材者コメント取材者コメント
素敵なお話をたくさん聞かせていただきありがとうございまし
た！ みなさんとても仲が良く、どの話にも聞き応えや面白さ
があり、笑顔の絶えない取材となりました！ これからのSNS
更新やイベントなども楽しみにしています!!

Hさん
（リーダー／メインボーカル）

Yさん
（ボイスパーカッション）

Aさん
（ベース）

Kさん
（メインボーカル）

Sさん
（メインボーカル）

Zさん
（メインボーカル）

Hさん
最初に組んだのが、僕とK、Yの3人で、その
後アカペラ1年目である3人の後輩を巻き込み
スタートした形です。結成当初からハモネプ
リーグを目指し、日々練習に取り組んでいきま
した。

Hさん
人生で一番興奮した、テンションが上がった瞬間です！死
ぬ瞬間もこの光景を思い出すと思うくらいです。3か月経っ
た今でも点数が目の前に出た瞬間や優勝が決まった時の紙
吹雪の光景、カメラの位置まで全て覚えています。正直な
ところびっくりが勝って全然実感が湧きませんでした。

Yさん　
ここだけの話、泣こうとしたけど泣けずカメラを意識
して泣くふりしていました（笑）。
でも、涙が吹き飛ぶくらいの興奮があったんだと思います。

Sさん
実は決勝で歌詞を間違えてしまったんです。体感では10秒く
らい歌詞が飛んでしまったような感覚でした。悔しさと不安で
優勝が決まるまでは舞台裏でもずっと泣いていましたが、審査
員の人にアシストしてもらい救われました。優勝が決まった瞬
間は嬉しい気持ちと同時にとてもほっとしました！

Kさん
本番終わりの名言「これで優勝するぞ」
自信がないと戦えないため、自信をもって挑みました。心の中
はとても不安でしたが（笑）、優勝できて本当に嬉しかったです。

Hさん
もちろんとても緊張しました。
だが、他のグループが最後まで練習している中、僕たちは本番
直前までなるべく緊張しないようにペットボトルキャップ野球
をしてはしゃいでいました(笑)。当日は喉を壊さないためにも、
直前の追い込みや調整はしっかり行っていました。

Kさん
本番前の気持ちとしてはやはり緊張していましたが、それと同時に
「やってやるぞ！」と自分に言い聞かせて本番に臨みました。

Hさん
アカペラは歌が得意でない人でも楽しむことができる
のでぜひ1度体験に来てください!!

Hさん
2022年４月より約８か月間、ハモネプに向けて練習に
取り組みました。その期間にあった他の大会では結果を
残せなかったこともありましたが、失敗を失敗と捉えず、
次の成功のためだとマインドを変えて努力したことはハ
モネプで優勝できた１つのポイントかなと思います。
練習の他にも、曲を決めることや楽譜の作成、イベン
トや大会への参加、SNS運営まで全て自分たちが行っ
ていますが、その苦労が報われてよかったです。

Aさん
普段は仲のいいメンバーですが、真剣に練習する上でぶつかり合
うこともありました。それでも先輩方が支えてくれたおかげでめげ
ずに取り組むことができたと思います。本当に感謝しかないです。

Sさん
『学機』という言葉がチームの合言葉です。他の大会では優勝一
歩手前で負けることもありましたが、そんなときも失敗とは言
わず、学機と言ってプラスに捉え練習に励みました。

Hさん
曲作りは僕が担当しているのですが、与えられた2分とい
う時間の中で各個人に見せ場があるように作っていくこと
は難しかったです。

Yさん
初心者かつ歌もあんまり得意ではなかったため修得す
るまではとても大変でしたが、徐々に慣れていくにつ
れ楽しくなっていきました！

Hさん
『1番の恩返しできる場所』です。
親やサークル員、お世話になった人々など幅広い人に自
分たちの頑張りを届けることができた場所であるかと思
います。実は今年アカペラを続けていることを親に話し
ておらず、優勝したときの最初の一声は「あんたまだア
カペラ続けてたんか！」と怒られてしまいました（笑）。

Aさん　
「ハモネプに出演したこと」と「ハモネプで優勝したこ
と」で2つの横断幕が実家の最寄り駅をはられています。
実家はとても田舎ですが（笑）。

Hさん
知らない人に知って
もらうための活動を
していきたいと思っ
ています。
YouTubeやSNSを
盛り上げ、たくさん投稿していくつもりなのでぜひチャ
ンネル登録、フォローよろしくお願いします！

Kさん
青春の１ページとして思い出を残したいと思っており、
今年も積極的に活動していきます。

●Hに勧められた読書が最近のマ
イブームです。

●もともとアカペラをするつもり
は全くなかったけどKに誘われて
入った結果、気づいたらハモネプ
で優勝していました。

●３年間金髪だった髪色を最近紫
色に変えたのですが…。

　 結果周りからの反応が薄くなっ
ちゃいました（笑）。
●もともと歌が好きで、新歓の時
期に歩きながら歌って勧誘をし
ていたSong-genicsに興味を
持ち、そこにYを誘って一緒に
入りました！
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全国大学生協連合会
関西北陸ブロック
23年度学生事務局

H.Sさん

学生委員時代の先輩であり、私たち生協学生委員を助けて
くださる学生事務局であるSさんのお話は感銘を受ける内容ばかりでした。真剣か
つフランクに、堂々と話してくださるSさんからは、事務局として
の誇りや事務局の活動の濃さがひしひしと伝わってきました。貴重
なお話本当にありがとうございました！ 
 (OIC生協学生委員会　R.F)

理工学部
３回生

M.Mさん

経済学部
3回生

A.Nさん

理工学部電子情報
工学科　3回生
T.Aさん

文学部 2回生

Y.Kさん
産業社会学部
3回生
R.Hさん

産業社会学部
3回生
I.Kさん

食マネジメント学部
2回生

N.Hさん

総合心理学部 3回生

K.Mさん

政策科学部
2回生
H.Kさん

経営学部 2回生

M.Hさん

経営学部 3回生
T.Kさん

今回のディープな人では、韓国からの留学生として大学に
通いながら、全国大学生協連合会の学生事務局として活
動するH.Sさんにインタビューを行いました。
大学生協を支える学生事務局での活動について、貴重な
お話をたくさん伺いました！

やりたいこと：キャンプ
理　由  夏前の涼しい時期に自然を満喫し

たい!!
天の声 花粉と虫には気を付けてください～

学生事務局での現在の活動に
ついて教えてください。

― 学生事務局は、全国大学生協連合会

に所属している大学生協のうち、事務局

一人につき、1̃3の大学を担当し、担当

大学のよりよい生活や学生委員の活動の

ための支援を行います。私は龍谷大学生

協と京都教育大学生協を担当しています。

また、大学同士の交流や活動・知識の共

有などを目的としたさまざまなセミナーの

開催も行っています。最近では、大学生を

巡る社会的課題について考える「全国社会

的課題委員会」という会に、関西北陸ブロッ

クの代表として参加して来ました。

学生事務局になりたいと思った
きっかけはなんですか？

― 私自身、以前は立命館大学OICの

生協学生委員会として活動していまし

た。その当時、私たちの活動についてさ

まざまなサポートやアドバイスをしてく

ださった学生事務局の方々の存在が、…

なんというか、何でもできるスーパーマ

ンのように映って見えて、ずっと学生事

務局への憧れを持っていました。それか

ら受けた影響が学生事務局になりたいと

思ったきっかけとなりました。

当時、OICの担当だった学生事務局の

方々にはいまだに感謝していて、自分も

何かしらの活動の中で困っている大学生

協やその学生委員を助けられる存在にな

りたいと思いました。

学生事務局での活動のやりがいは
どんなものがありますか？

―正直、学生事務局の活動は大変な部

分もたくさんあります。たくさんの会議や

セミナーの開催、報告書などの資料作成、

膨大なスケジュールとそれに伴う連絡の

数などを通して活動していると、学生であ

りながら社会人であるかのような気持ちに

なる時もあります。私は韓国出身であるた

め、日本語の壁にもよくぶつかります。で

すが、担当大学の抱える悩みや課題を一

緒に解決できた時や、セミナーで新しい

発見ができた時などはとても達成感があ

ります。最初は難しいことばかりだった学

生事務局の活動がだんだん慣れて来たり、

学生委員会の時に気づけなかったことが

今は少しずつわかるようになったり、隣の

仲間たちがみんなすごい人ばかりで、たく

さんの刺激を得ています。このように色ん

なところから来る達成感や学びを日々得ら

れることにやりがいを感じています。

最近の活動で思い出深かった活動
などがあれば教えてください！

― 1月にあった学生事務局合宿がとて

も思い出に残っています。全国の学生事

務局約50人が集まった合宿でした。全

国にこれだけの頼もしい仲間がいて、自

分もその一員であるということを実感で

きて、とてもいい機会でした！

最後に、これからがの意気込みに
ついて聞かせてください！

― 私の学生事務局としての任期は3回

生の9月から4回生の12月までなので、

まだまだこれから本番だと思っています。

どんなに忙しくて大変なことがあっても、

隣にいる仲間と一緒に任期を終える12月

の最後までやり切りたいという想いが強

いです。担当する大学生協に寄り添って、

よりよいものにするための気持ちを共に

しながら、尊敬する学生事務局の先輩た

ちのように、スーパーマンになれるよう

に頑張りたいです。そして、学生を終え

て社会人になっても簡単には折れない、

諦めない、そんな人になれるような人間

的な成長をしたいと思います。

やりたいこと：筋トレ
理　由 大学に入ってから運動をしていなかっ

たことや一人暮らしで自堕落な生活を送ったこ

とで少しだらしない体になったので、引き締まっ

たボディーを作りたくなった。あとモテたい‼
天の声 頑張れ！ 引き締まったボディー好きです！

やりたいこと：コーヒーの勉強をすること
理　由  カフェバイトの研修を受けているうち

にコーヒーに関して興味を持ち、より深く知り

たいと思ったから。
天の声 課題の合間に自分で最高のコーヒーブ
レイクできるなんて最高！

やりたいこと：ビワイチ、サイクリング
理　由  滋賀県といえば琵琶湖！琵琶湖といえ

ばビワイチ！ やろうと思ってもなかなかできな

いのでこの春こそやってみたいと思いました！
天の声 暑すぎず寒すぎない今の季節にピッタ
リのやりたいことですね！

春って新しいこと始めてみたくなりますよね。新しいことに挑戦するにはもってこいの春、長く続
かなくてもいいんです。やってみることに意味があるんですから、多分。ってことで今回は春に初
めてみたいこと、この方々達に聞いてみました！DEEPDEEP立命館

ディープな人
の

PROFILE
●政策科学部4回生 H.Sさん（22歳）
●韓国出身の留学生
● 全国大学生協連合会　関西北陸ブロック　23年度学生事務局所属
● 趣味：「カワウソが好きで、よくカワウソの動画を観たり、カワウソ
カフェなどに行ったりします。最近はネットフリックスでハリーポッ
ターを観ることにハマっています。」

活動内容

取材者コメント

みんなのみんなの春春から新しくから新しく
「「やってみたいことやってみたいこと」」大取材してみた…！大取材してみた…！

やりたいこと：ドイツ語と英語の猛勉強
理　由 2回生か3回生のうちにドイツへ留学

に行きたいと考えており、その留学をより有意

義なものにするために、春からは今まで以上に

ドイツ語の勉強に力を入れたいです！留学先の

大学の授業では、英語も頻繁に使用されるので、

英語の勉強も怠らないようにしたいです！
天の声 これこそが学生の鑑ですね！ 頑張っ
てください！ お土産まってます笑

やりたいこと：富士登山！
理　由  大学生の間に、何か大きなことにチャ

レンジしてみたいと前から思っていました。ま

た、私は普段運動をしていません。運動不足

解消に繋がる大きなチャレンジとは何か考え

ていたところ、思いついたのが富士登山です！
天の声 天で富士山からのやまびこ待っています～～～

やりたいこと：筋トレ
理　由  春からは筋トレに力を入れたいです。

彼女にデブと言われてしまったので。彼女を

喜ばせるためにも、惚れ直させるためにもム

キムキになります！
天の声 彼女が困るくらいに鍛え上げちゃえFIGHT!!!

やりたいこと：寺社仏閣巡り
理　由  せっかく京都に来て早２年が経ちます

が、京都の神社や寺を全然回れていません。実

家のお寺とは違う宗派、宗教の施設をじっくり

と見たいです！
天の声 京都には魅力的な寺社仏閣がたくさん
あるのでぜひ制覇してみてください～

文学部 2回生

M.Sさん

やりたいこと：英語
理　由  ヨーロッパ旅行に行きたいから！
天の声 たしかに、コロナ禍で思うように旅
行に行けなかったからこそ、行きたかった場所
に最高の状態で行って楽しんできてください！

やりたいこと：いちご狩り
理　由  春といえばいちごです。春を感じる

ために行きたいと思いました！ 出会いと別

れの季節にみんなでいちごを食べてより仲良

くなりたいと思います。
天の声 まさに、甘酸っぱい思い出作ってきてください～！

やりたいこと：料理
理　由 実家暮らしで料理をしなくて反省したこ

とと、楽しくて役立つ趣味が欲しいと思ったから。
天の声 卒業後に一人暮らしをする可能性がある
場合は今からコツコツ練習しておくと安心ですね～

やりたいこと：ギター
理　由  音楽を始めたいと思って買ったギター

だけど、なかなか弾き出さずインテリアと化し

ていたのでまた練習し始めたいと思いました！
天の声 あるあるですね～笑大学生特有のチル
い夜、楽しんじゃってください～
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春からやりたいこと応援企画

産業社会学部 3回生 I.K 産業社会学部 3回生 R.H

I

R

最後は仲良くピースで写真を撮ったIR。この旅で一層中が深まった二人が次の筋トレ寺社デートに選ぶ場所はどこになるのか。私た
ちは死が二人を分かつその日まで追い続けます。次回、「筋トレ寺社デートVol.2 ～絶体絶命!? 筋肉が肥大化しすぎたR君にIが押しつ
ぶされる!? ～」でお会いするかもしれないし、お会いしないかもしれません。ではまた!!

一休みして元気満タン! この旅の最終目的地、銀閣寺が見えてきました。京
都で寺社巡りをするなら外すことはできないお寺。そんな日本の心を感じら
れる場所を最後のデートスポットに選んだ二人。思い出に観音殿の前で記念
撮影です。ここでもR君は筋トレを欠かしません。Iをお姫様抱っこして撮影
に臨むR君。下鴨神社でお茶をしながら体幹を鍛えた成果を早速見せてくれ
ました。Iを抱えてもこの安定した佇まい。君は殺隊の肉柱だ!! そんな努力
の結果、見事お姫様抱っこをしてもらえたI。実は念願だったお姫様抱っこ
をしてもらえてどこか嬉しそうな表情。二人の未来は明るいようですね。

次の筋トレスポットへ向かっていると、どこ
からか美味しそうな匂いがしてきました。匂
いを辿っていくとそこには「銀コロッケ」とい
うお店がありました。二人とも欲望には逆ら
えず、筋トレ旅の途中なのに揚げ物をパクリ。
「R君は我慢しろよ」という声が聞こえてきそ
うです。下鴨神社でも食べていたけど、二人

にそんなことは関係ない様子。そのお店の中では、コロッケを買うと5分
間無料で占ってくれるサービスをやっていました。せっかくなのでR君が
占ってもらうことに。結果は…、中々良い結果が出たみたい! 本人もとて
も満足そうでした。銀閣寺付近で小腹が空いたら立ち寄ってみては?

二人は大きな鳥居に圧倒されながらも、俺
もこの鳥居の幹のような上腕二頭筋にして
みせると心に決め参拝へ。I君は寺社仏閣
好きということでスマートにお参りをこな
せたようです。R君は慣れていないのか慌
てていたようですが、無事参拝できたよう
ですね。ダイジョーブ！ 神様が大事にして
いるのはキ・モ・チだからね！

京都と言えば寺社仏閣！ 寺社仏閣と言ったら筋トレ!! ということで今回のデートは
鴨川沿いの名勝、下鴨神社と書院造りの名庭園がある銀閣寺を訪れて、日本の風情を
感じながら筋肉をいじめていきたいと思います。

筋トレ寺社デート筋トレ寺社デート

今回、我々が応援させていただくのはこの２人！

まず向かったのは下鴨神社！ 下鴨神社の
本殿の作りは御祭神が賀茂建角身命と玉
依媛命の二柱いらっしゃることから御殿も
二つあり、両御殿そろって国宝に登録され
ています。通常本殿は一般公開されてい
ませんが、一年の内何回かは公開される
ようなので時期をみて行ってみては？

ここは下鴨神社境内にある茶屋さるや。
さっそくお汁粉とモナカを注文して外の
おしゃれな赤い席で料理ができるのを待
ちます。料理が到着したらプロテインで
乾杯！ タンパク質がいじめぬかれた筋
細胞一つ一つに染み渡るこの瞬間がたま
りませんね。

銀閣寺の名称で親しまれたこのお
寺。正式には東山慈照寺といい、
1482年に、室町幕府８代将軍・
足利義政の山荘として建てられた東
山殿を、義政の死後に寺院に改めた
ものです。立命館大学の衣笠キャン
パスの近くにある金閣寺は、一目で
荘厳さや華々しさに感動するお寺で
す。一方で、金閣寺と並んで称され
ることが多い銀閣寺は、「わび」や「さ
び」といった飾らない美を感じるこ
とができます。趣がある様子は日本
の美を象徴するようですね。

京都に2年以上住みながらも、あまり寺社仏閣巡りをしな
かったので、この企画で寺社仏閣巡りができて良かったで

す！ 特に、銀閣寺では、山頂部分から見える景色は非常に美しく、感動
ものでした。また、2つの寺社を訪れたことで、寺社仏閣巡りに少し興
味が出ました。学生生活のうちに他の寺社へも訪れてみようと思います。

最後は下鴨神社の庭をバックにピース！ 
一説では後醍醐天皇がここの川で水をす
くった時にできた気泡を模して作られた
団子がみたらし団子の起源とも呼ばれて
いるのだとか。ちょうどこの時期には梅
も咲き始めていてとってもきれい！寒さ
の中にも春の訪れを感じられて幸先の良
いスタートを切れましたね。

寺社巡りしたい！ 筋肉ムキムキに
なりたい！

僕は筋トレが大好きな大学生！
暇さえあれば、胸トレ、タンクトップの買い占めを行なっ

ています。今回の旅行では、冬の下鴨神社と銀閣寺にお邪魔しました！
2年間京都にいますが、案外行かない二つの名所に行き感動です！まだ
まだ京都は奥が深いなと思うきっかけにもなりました。下鴨神社でのお
みくじは大吉だったので、今年の筋肉の絞り具合は良好のようです。
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春からやりたいこと応援企画

経済学部3回生
N.A

１周160km自転車で疾走

ビワイチ
ビワイチとは、琵琶湖の周りを自転車で１周することを言います。「１度はやってみたい！」と思っ
た人もいるはずです。ということで今回はビワイチの良さ、絶景を紹介していきたいと思います。
BKCの学生だけでなく、衣笠やOICの学生もぜひ挑戦してみてください!!

米原駅より自転車を借りてス

タート。最初は自転車に慣れ

ないこと、160キロあるこ

とを考えてそんなに飛ばさな

いようにしてください!!

この付近には唯一かつ最大の難

所が2つあります。少しきついけ

れど登りきると絶景が待ってい

ます。登り切った時の琵琶湖の

眺めは本当に

きれい！ こ

こまでくると

琵琶湖の水も

澄んでます!!

ここまでくるとあとはラストスパート!! ゴール目指し

て走るのみ。ただ、少しずつお尻が痛くなってくる

と思うのでうまく体制を変えながら走ってください！
しばらくすると湖岸に出ることができま

す。この日は天気がよくとても走りやす

かったです。でもここの琵琶湖の水はあ

んまりきれいじゃなかった（笑）。

休憩はほどほどに取っ

てください！ ビワイ

チ中のソフトクリーム

は最高!!

この辺りでは琵琶湖の

ほとりを走るのでとて

も走りやすいです!!

ここで昼休憩のため寄り

道。ちゃんぽんをいただ

きました！ これまたと

ても美味しい!!

夕暮れ時になると

夕日とマッチして

なおさらきれい

に!! ただし日が暮

れるととても危険

なので完全に暗く

なるまでに切り上

げるようにしてく

ださい。

ゴール!! 完走!! やっぱり走り

きった時の達成感は格別!!

この写真は私のお気に入りです。夕焼け

とともに住んでいる琵琶湖が美しくかつ

ビワイチをしているというのが一目で分

かります。「ビワイチって美しい」というの

がこの一枚に凝縮されていると思います。

ビワ湖

私は滋賀県に下宿して2年。滋賀県と言
えば琵琶湖、琵琶湖と言えばビワイチ。
入学当初から1度は自転車に乗って琵琶
湖1周したいと思っていました。でもな
かなかやる機会はなく…。「実現させるな
らばこの春が最後だろう！」と思い実際
にやってみました！

慣れないクロスバイクの運転による体の痛みと2日
間という制限時間のためのペース配分は普段まとも
に運動しない自分にとってはなかな
かきつかったです。一方で、そのス
ピード感や風を切る爽快感、ゴール
の達成感は最高でした！

160キロはとにかく長かった！ 丸2
日かけてやっと走り切ったという感
じかつ、途中の山道は勾配が激しく
てかなり苦戦しました。しかし、そ
の大変だった最中に目に入ってきた

琵琶湖の自然の景色がとても美しく、その美
しさのあまりに何度も足を止めて写真を撮る
くらいの絶景でした。

初めてのビワイチ、か
つ２年ぶりの自転車で
不安いっぱいでした。
１日目に山を登る機会
があり、思うようにバ
イクが進みませんでしたが、登
り切ったあとの景色は絶景で改
めて琵琶湖の大きさと美しさに
感動しました。

自転車で走っている最中は早
くゴールしたいと思っていま
した。終わってみて振り返る
と、「よく160キロも走り切っ
たな」と思います。それと同

時に学生生活でな
かなか味わうこと
のできない達成感
を得ることができ、
とても大切な経験
ができました。

おすすめの1枚

1日目

2日目

10:00
米原駅

11:00
近江高島駅

15:00
旧賤ヶ岳トンネル

13:30
BIWAKOモニュメント

12:00
湖北みずどり
ステーション

11:30
白髭神社

16:00

13:00
ちゃんぽん亭
高月店

13:00
琵琶湖大橋

18:00
近江高島駅

16:30
米原駅

14:00
さざなみ街道

ここが琵琶湖サイクリストの聖地だとか。琵琶

湖１周した記念にぜひここで写真を撮ってみて

ください！天気が良ければもう少し映えます!!

この日９時から

スタートするつ

もりが、駅に行

くとなんと電車

が止まっていま

した。そして出

発は２時間遅

れ。さすがに日

没まで間に合うかとても不安の中スター

ト。少しペースを上げて走りました。

今回は琵琶湖大

橋を渡りショー

トカット。それ

でも１周160キ

ロあります。琵

琶湖大橋からは

360°湖面が広

がっており湖とは思えません！ 昼から少

し天気が悪くなってきたのは残念でした

がそれでもやっぱり壮大なのが琵琶湖！

琵琶湖ドライブでもよく出てくる白髭神

社。時間がなかったのでスルーしました

が、ぜひ寄り道してほしいポイント。た

だしこの道はとても交通量が多いので走

る際は十分に気を付けてください！
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課題曲

O
I
C

春からやりたいこと応援企画

政策科学部 2回生 H.K

経営学部　国際経営学科 3回生
T.K

趣味：音楽鑑賞、ライブに行くこと

実は第３週までアコギに付属していたピックを無くして
しまっていたので、指弾きでギターの練習をしていまし
たが、友達からFenderのピックをもらったので、とて
もモチベーションが上がってきました！ピックで弾くと
指弾きよりもとてもクリーンな音が出て、ギターの音が結構響くようになっ
てしまいました。幸い自分の住んでいるアパートは角部屋で、お隣りさんと
はとても仲がいいので苦情入ってきませんでした。むしろ会った時に「最近
ギターの音聴こえるけど練習してるの？頑張ってね！」と応援してもらえた
のでとても嬉しかったです（笑） この週は全体のストロークの流れと、コー
ド進行を覚えて、ゆっくりですが全体を通して弾く練習をしました。ギター
を練習する上で１番最初に挫折すると言われているFコードもゆっくりなら
弾けるようになったので綺麗な音が出た時は達成感がありました。

今回はいちごが4種類あって好きなものを選べる形式だったので自由に楽しめました！ 一つずつ自分で選ぶことは普

段しないことなので新鮮な気持ちでした。いちごを取る途中もこれめっちゃおいしそう！ とか今度はこっち行ってみ

よ！とか言い合いながらわいわいできてより仲が深まったと思います。みんなと一緒にたくさん写真を撮ることがで

きて思い出がたくさんできました！ いちご農園の場所も自然に囲まれていて落ち着いた雰囲気に癒されました。周り

に楽しめる場所もたくさんあるのでとってもオススメです。自分もまた来たいと思います。

OICのRUC局員みんなで大阪府茨木市にあるいちご狩
り農園に行きました！ ハウスに足を踏み入れた途端、
いちごの甘酸っぱい香りがぶわっと広がっていました！ 
時間無制限の量り売り制で、お店の方にいただいたパッ
クに摘み取っていく形のいちご狩りでした。摘み取れる
品種は甘みの強いものから濃厚な味わいのものまで、全
4種類ありました。

みんな時間をわすれて夢中で狩りまく
り！ たくさんなっているいちごたちのな
かから完熟のいちごを探して、楽しみな
がらハウス内を回りました。「いちごっ
てこんなに可愛かったんだ…。」なんてつ
ぶやいている局員もいました(笑)

いちご狩り春の旬！

春といえばいちごです。春を感じるために行きたいと思いました！ 出会い
と別れの季節にみんなでいちごを食べてより仲良くなりたいと思います。

真っ赤な
完熟いちごが
こんなにたくさん
採れました～～！！

提案者

•  とちおとめ
　 いちご生産日本一　一番ポピュラー　
甘味と酸味の絶妙なバランス

•  あまおう
　 「あまい・まるい・おおきい」の頭文字から　
　一粒が大きい濃厚な味わい

• ゆうべに　品のある芳醇な香り　酸味控えめ

•  紅ほっぺ　色鮮やか　リッチな甘さに程よい酸味

•  ゆめのか　綺麗な円形　スッキリな甘さ　爽やかな後味

• 屋外であれば4～6月頃(春～初夏)

• ビニールハウスであれば冬～初夏(1～5月)がメジャー

いちご園 StrawberryFarm No.15
住所：〒568－0095 大阪府茨木市佐保193－2
アクセス 大阪モノレール彩都西駅から徒歩20分
→ ゆったりとした町並みのつづく気持ちのいいお散歩道でした！

• 大きめでふっくらとしたもの

• ヘタの近くまで赤くなっていて、色むらのないもの

• 表面に傷やつぶれがなく、ツヤのあるもの

• つぶつぶを覆うように身が盛り上がっているもの

• ヘタが濃い緑色でピンと張っているもの

い
ち
ご
狩
り
基
本
情
報

いちごの旬

実際に訪れた農園

美味しいいちごの見分け方

主な品種

いざ
体験！！

今回の企画を聞いて、思い切って挑戦してみましたが、この1ヶ月で

ギターの知識をたくさん得ることができたので、とてもやって良かっ

たと思うと同時にもっと早く練習しておけば良かったなと少し後悔し

ました。今回は基本的に座ってギターを弾いてみましたが、実際のアー

ティストは立った状態で弾いているし、歩いたり寝転びながら演奏し

たり、激しいライブパフォーマンスをしながら完璧にギターを弾きこ

なしている様子をたくさんみるので、ギターを知れば知るほど遠い存

在だと痛感しました（笑）

せっかく1ヶ月練習を継続できたので、これからはギターストラップ

を買って立って弾く練習や他の曲の練習などもしてみたいです。

友達がエレキギターを持っていて、弾かせてもらった時にエレキギ

ターの方が弦を抑えやすかったので、シールドやアンプなどを買って

エレキギターにも挑戦してみたいと思いました！

いつか/Saucy dog
〈この曲を選んだ理由〉
高校の時によく聴いていたバンドの大好
きな曲なので練習してみました。
この曲はカポで音上げをしなくても簡単
なコードで弾けるうえに、コード進行もそこまで早くないの
で初心者にしては引きやすいので選びました！

これが今回使うギターです！ １回生
の時にネットで２万円強で買って、そ
れから全く使っていなかったので、弦
がとても硬く、最初はとても弾きづら
かったです。
まず最初は、この曲を弾くためのコードを覚えるこ
とに挑戦してみました。僕はダイアグラムという
コード表をみて練習しました。この曲は10種類ほ
どのコードを覚えれば弾くことができるので、とり
あえず覚えてみることにしました。

コードはある程度覚えることができたので、次はス
トロークを中心に覚えていきます。ダウンストロー
クは右手で弦を上からなぞって弾くこと(右利きの
場合)で、アップストロークがそれの反対側から弾
く奏法です。この曲はアルペジオ(ある弦だけ弾い
て弾く)を使わないので、とりあえずストロークを

完璧にできるようにしました。
コードを抑える左手を確認しなが
ら弾こうと思うと最初はなかなか
難しかったけど、練習していくう
ちに慣れていきました。

最後の週は、全体を通して曲通りのスピードで弾けるように意識して弾いてみ
ました。初めの方はスピード通りについて行けずに、もっと早めに本来のスピー
ドで練習しておけばよかったと後悔しましたが、だんだんコードを抑える指も
曲の早さについていけるようになっていきました。ダイアグラムも見ずに弾け
るようになりました！でも、Fコードなどのセーハ(一つの指で全ての弦を抑え
る)を使うコードを弾く時はタイミングがどうしても遅れてしまいます。
４週目になると、ギターを弾く前のチューニングもなんとなくチューナーな
しで合わせられるようになってきたので、成長を感じました。心なしか左手
の指も何回も捲れて分厚くなった気がしました！

1ヶ月練習してみた上達具合を実際に１曲通しで演奏して録音してみたので、下のORコードから是非聴いてください!! よ
く聴くとわかりますが、たまにちゃんと弦を押さえられておらずに鈍い音が鳴ったり、ミュートしないと行けない指をサ
ボってしまって余計な音が鳴ったりしていますが、なんとか1曲通して弾けるようになりました！ 自分の練習不足もありま
すが、難しいコードになるとわかりやすく抑えるスピードが遅れたりしたので、1ヶ月でマスターするのは難しかったです。

楽器やって
みたいコト

今回僕は新しく楽器を始めてみたいと思い、1ヶ月間ギ
ターに挑戦しました！ なぜギターを弾けるようになりた
いかというと、僕の好きなロックバンドのボーカルが、曲
によってはリズムギターとしてギターを演奏していてとて
も憧れたから！というシンプルな理由です（笑） もともと
アコースティックギターを持っていましたが全く触らずに
部屋のインテリア化していたので、埃かぶっている状態か
ら綺麗に掃除して1ヶ月間練習に励んでみました！ 

春からやりたいこと応援企画

1ヶ月練習してみた感想

week1

week2

week3

week4

Goal

感
　
　
想

コード表
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実家暮らしで直接会って両親に感謝を伝えられると思ったので、夜
ご飯をつくるのとお花を贈ろうと思いました。私が大学生になって
からアルバイトやサークルで忙しく、夜ご飯を家族そろって食べる
ことが少なくなってしまったので、手作りの夜ご飯を張り切って作
ろうと思いました。作ったことのない煮込みハンバーグとアボカド
と生ハムのサラダを作りました。お花のプレゼントは生花を加工し
て作られたプリザーブドフラワーを贈りました。緑色のバラには「希
望を持ち得る」「穏やか」という意味があるそうで、家のインテリア
にも合いそうだったのでこのお花を選びました。

普段なかなか素直に感謝を伝えられない分、こういう機会にちゃんと
形にして感謝を伝えられて、喜んでもらったのでよかったです。大学
生になって自分でお金を稼ぐことができるようになったら親に自分の
お金でプレゼントを買いたいと思っていたので、今回かわいいプレゼ
ントができて良かったです。ご飯は不手際でなかなか時間がかかりま
した。普段働きながらご飯を作ってくれている両親の大変さがよく分
かりましたし、もっと感謝を伝えていこうと思いました。

このプレゼントを選んだ理由

ご飯はおいしくて、プレゼントもおしゃれ
でかわいくて、感謝が伝わりました。普段
からもやってほしいですね。ご飯をおしゃ
れに飾り付けが出来たりするところから、
大学生になっておしゃれなカフェに行って
るんだなーと思いました。ありがとう。

両親からのメッセージ

感謝を伝えてみて

どんなプレゼント？
N.Yさん

H.Sさん

両親に感謝を伝えよう

大学生のリアルを調査！！

母の日・父の日に向けて！！

～みんなの父の日・母の日の過ごし方～
父の日・母の日
何かしていますか 何をプレゼントしていますか？

今後どのような
ことをしたい
ですか？1 2 3

手作りのご飯とお花のプレゼント

大人のための〇〇券とドライフラワーのリース

11人目人目

22人目人目

母の日・父の日に向けて、大学生がどうやって親に感謝を伝えているの
かを覗いてみました！ 今回は実家暮らしの湯原さんと一人暮らしの城さ
んにそれぞれの形で一足早く両親に感謝を伝えてもらいました。そして
実際に立命館の学生が母の日・父の日にどんなことをしているのかアン
ケート調査も行なったのでみなさんもぜひ参考にしてみてくださいね！

企
画
説
明

今年の母の日は
５月14日（日）、

父の日は
6月18日（日）

だよ！

大人のための〇〇券は、子供の頃に「肩たたき券」などを両
親にプレゼントしていたことを思い出し、二十歳になった今
の自分にできることを両親にプレゼントしたいなと思いまし
た。また、ドライフラワーのリースは、私は今一人暮らしで
両親と離れて生活しているため離れている所でも感謝の気持
ちを変わらず感じていて欲しいなと思い送りました。

毎年両親の誕生日などにはプレゼントを
送っていました。しかし、実家を離れて
からはわざわざ郵送してまで感謝の気
持ちを伝えることは無く、改めて感謝の
気持ちを伝えることができてとても良い
機会になったのではないかと思います。

このプレゼントを選んだ理由

突然おしゃれな物が送られてきてびっくりしました！ 
ありがとうございます。離れてから、毎日顔を見るこ
とがなくなりましたが、元気に頑張っていそうで安心
しました。素敵なプレゼント本当にありがとうございま
す。また、プレゼントいつでもお待ちしております笑

社会人になったら
お金を貯めて何か
大きなプレゼント
をしてあげたい。
（特に多かった意
見は旅行でした！）ご飯やお菓子を手作り

バイトで稼いだお
金を使って美味
しいご飯に連れて
行ってあげたい。

手紙を書く（中にはビデオレ
ターという回答も！）

普段はあまり言え
ていないに日々の
感謝やシンプルに
「ありがとう」とい
う言葉をLINEでは
なく直接伝えたい。

この回答で特に多かったものがハンドクリームでこの回答で特に多かったものがハンドクリームでこの回答で特に多かったものがハンドクリームでこの回答で特に多かったものがハンドクリームでこの回答で特に多かったものがハンドクリームでこの回答で特に多かったものがハンドクリームで
した！ 日々水仕事が多いお母さんに感謝の気持ちした！ 日々水仕事が多いお母さんに感謝の気持ちした！ 日々水仕事が多いお母さんに感謝の気持ちした！ 日々水仕事が多いお母さんに感謝の気持ちした！ 日々水仕事が多いお母さんに感謝の気持ちした！ 日々水仕事が多いお母さんに感謝の気持ち
を込めて贈られているのだろうと考えられます！を込めて贈られているのだろうと考えられます！を込めて贈られているのだろうと考えられます！を込めて贈られているのだろうと考えられます！を込めて贈られているのだろうと考えられます！を込めて贈られているのだろうと考えられます！

お父さんへのプレゼントで多いと感じたものがお父さんへのプレゼントで多いと感じたものがお父さんへのプレゼントで多いと感じたものがお父さんへのプレゼントで多いと感じたものがお父さんへのプレゼントで多いと感じたものがお父さんへのプレゼントで多いと感じたものが
お酒に関するプレゼントでした！ 結露が出ないお酒に関するプレゼントでした！ 結露が出ないお酒に関するプレゼントでした！ 結露が出ないお酒に関するプレゼントでした！ 結露が出ないお酒に関するプレゼントでした！ 結露が出ないお酒に関するプレゼントでした！ 結露が出ない
グラスやビアグラスなどいつものグラスとは少グラスやビアグラスなどいつものグラスとは少グラスやビアグラスなどいつものグラスとは少グラスやビアグラスなどいつものグラスとは少グラスやビアグラスなどいつものグラスとは少グラスやビアグラスなどいつものグラスとは少
し違うものや、お酒に合う食べ物をプレゼントし違うものや、お酒に合う食べ物をプレゼントし違うものや、お酒に合う食べ物をプレゼントし違うものや、お酒に合う食べ物をプレゼントし違うものや、お酒に合う食べ物をプレゼントし違うものや、お酒に合う食べ物をプレゼント
している人もいるみたい！している人もいるみたい！している人もいるみたい！している人もいるみたい！

名前入りのコップや、イラスト付きの手紙など世名前入りのコップや、イラスト付きの手紙など世名前入りのコップや、イラスト付きの手紙など世名前入りのコップや、イラスト付きの手紙など世名前入りのコップや、イラスト付きの手紙など世名前入りのコップや、イラスト付きの手紙など世
界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！界に一つだけのオリジナルグッズをあげる人も！
より一層愛を感じられるプレゼントですね♡より一層愛を感じられるプレゼントですね♡より一層愛を感じられるプレゼントですね♡より一層愛を感じられるプレゼントですね♡より一層愛を感じられるプレゼントですね♡より一層愛を感じられるプレゼントですね♡

お花を渡す（お花は母の日に渡
す人が多いという結果に！）

実用的なプレゼントを渡す
（１人暮らしなどで直接会えな
い場合などはLINEギフトを
使っている人もいるみたい！）

両親からのメッセージ 感謝を伝えてみて

どんなプレゼント？

する
42.3％

ときどき
33.8％

コスメや美容グッズ

お酒に関するもの

オリジナルグッズ

しないしない
23.923.9％％

Point

Point

Point
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活動報告

共済給付報告 総代会って？？

生協学生委員会の目玉企
画でもあるウェルカムキャ
ンパスフェスタ。今年もオ
ンラインでの開催となりま
したが、たくさんの新1回
生を迎えることができまし
た。オンラインであること
からコミュニケーションが
取りづらいこともありまし
たが、ゲームやフリートー
クを通じて仲良くなること
ができたと同時に、新入生
の入学前の不安や悩みを解
決することができたと思い
ます。また、新入生どうし
が仲良くなり、連絡先を交
換している様子も見られ、
３キャンともに大成功を収
めることができました。

今回初めての開催となったキャンパスツ
アー。新1回生とその保護者に対して食
堂や大学施設の紹介を行ったり、クイズ
を通して学生の日常を知ってもらったり
することで入学後の自分自身を見つめる
よいきっかけを作ることができました。

実際にケガや病気をしたら、
どうしたらいいの？

　ケガや病気、扶養者のもしもの際に、加入者が出し合った掛金の中から
お見舞金（共済金）をおくる制度です。1981年に、当時の学生達の声から
誕生した、学生どうしのたすけあいの保障制度のことなんです！

　自分が共済に加入しているかどうかわからない人は、
各キャンパスの組合員センターで加入確認ができます。
入っていない人も今から加入できます。

生協学生委員会は、
ケガ、病気を防ぐた

めの

予防活動を行ってい
ます。

治療が終わってから、上記
の各キャンパス共済セン
ターまたはコープ共済セン
ター 0120-16-9431へご
相談ください。

学生総合共済とは？

入学間もない頃が、要注意!? 新入生の給付事例

学生総合共済に
加入しよう!!

詳しくは、こちらの
二次元コードから
保障内容をチェック

本人コメント
通院は1日だったが、固定具1週間、シップを
10日ほど使用した。
大学へは通学したが、電車等で立つことが難
しく、(電車の)時間を遅らせて遅刻したりした。
どんな時もおちついて行動することが必要。

大学の入学式参加の最中に、足を
くじいた。翌々日受診し、ねんざ
と診断された(生命科学部1回生)

通院１日/固定具あり
給付金額 22,000円

！

各キャンパス共済カウンター
●衣 笠センター（志学館地下）
●BKCセンター（リンクスクエア１階）
●OICセンター（Ｃ棟１階）

何もないのが一番！

自転車
無料
点検会

防災
企画

総代会とは一言で表すと「立命館生協の最高議決機関」
のことを言います。毎年開催されており、総代会をもっ
て生協活動のこれまでの1年間を振り返ると同時に、今
後1年の方針を決めていく1番重要な会です。その中で
組合員の皆さんは立命館生協の組合員の代表、つまり「総
代」として生協に直接意見を言うことができます。

総代になるためにはどうしたらいいの？
総代さんは立候補制で、今年の立候補期間は4/13(木) ～
4/21（金）です。各キャンパスに立候補のための書類が置
いてあるので、印鑑を持って書きにきてください！

実際にどんな議論がされているの？
昨年議論された内容としてはプラスチックカトラリーを木
製や紙製に変更することや衣笠・OICにおける生協コンビ
ニの営業時間延長の要望などです。実際にスプーンなどは
木製に変更されていたり、生協コンビニに関しても試験的
な営業時間の延長が行われていたりしており、総代会での
意見が生協店舗の運営に反映されています。

総代さんになれなかった！ でも言いたいことが
ある！ そんな時は？
意見がある組合員は、オブザーバーとして参加することが
できます。当日キャンパスまで来ていただけると発言する
チャンスがあります！

いつ開催されるの？

5/27土 in 衣笠

ウェルカムキャンパスフェスタ キャンパスツアー
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たくさんのご応募ありがとうございました。
今回のご応募は次のページからできます！

APU　CO-OP報告

結果発表！結果発表！
立命生大喜利グランプリ

APUのキャンパスは標高約300mの山の上にあり、
APU生たちは別府市内を親しみを込めて「下界」と
呼んでいます。
「下界での過ごし方がわからない」「週末に自炊を頑
張りたいけど、どこでバスを降りてどこで買い物を
するのかもわからない…」そんな新入生たちのため
に、先輩たちがおすすめするお買い物スポットやよ
く使う遊び場を回る「別府探検隊」という企画を実
施しました。

120名以上の新入生から申込みがあり、たくさんの
つながりを作ると同時に、Instagramでの写真投稿
などを通して楽しみながら「下界」を知ることがで
きました。
2023年度のAPU Student Coopにもご期待くだ
さい！

理 事 会 報 告

冬休み・春休みとあっという間に時間は過ぎ、いよいよ入学シーズンになりました。生協の支払い方法の変更や学校
に慣れるなど大変ですが、今年度も皆さまのサポートをしていけたらと思いますので、よろしくお願いいたします。

♢第6回理事会
2022年11月21日（月）
出席理事　21名　出席監事　7名

♢第7回理事会
2022年12月20日（火）
出席理事　21名　出席監事　7名

♢第8回理事会
2023年2月1日（水）
出席理事　19名　出席監事　2名

♢第9回理事会
2023年3月14日（火）
出席理事　20名　出席監事　6名

【主な報告】
＜第6回＞
・生協学生委員会を中心にした活動報告
・共済給付状況
・新学期　新システム準備状況
＜第7回＞
・生協学生委員会を中心にした活動報告
・共済、春からの給水について
・新学期活動について
＜第8回＞
・生協学生委員会を中心にした活動報告
・ 新入生対応状況、新学期キックオフ会議に
向けて
・共済、実地監査報告
＜第9回＞
・生協学生委員会を中心にした活動報告
・共済、食堂メニュー価格改定について
・コロナ感染症の規制緩和への対応について

【主な審議・議決事項】
＜第6回＞
・電子マネー&ミール利用規約
＜第7回＞
・電子マネー&ミール利用規約
・ 役員賠償責任保険加入の件 
・ コープ共済連臨時総会_代議員 
・ 衣笠カルム閉店にむけて
＜第8回＞
・BKC 
　トラベル→リンクショップ移転費用執行の件
・残余財産活用の件
・ 個人情報保護方針改定の件
＜第9回＞
・役員推薦委員会設置の件
・役員報酬検討委員会設置の件 
・理事監事辞任届受理の件
・京都府生協連総会 代議員選出の件
・春闘妥結権の専務理事への委譲の件

別府市内を巡り、新入生同士がつながる「別府探検隊」大成功！

冬号でのたくさんのご回答ありがとうございました‼ どの回答も面白く、RUC局員一同、編集しなが
ら楽しく読ませていただきました‼ さっそくですが、冬号の大喜利グランプリの結果発表をさせてい
ただきます。気になっている方もたくさんいらっしゃると思います！ 数々の作品の中から選ばれた最
優秀賞・審査員特別賞はどんな作品なのか見ていきましょう～！ 作品を読んで笑って、日々の疲れを
吹き飛ばしましょう～！ 

最優秀賞おめでとうございます！ これはあるあるですよね～！ 
私の友達もやってしまっていました(笑)。 駅だと誰が流したの
か分かってしまうので恥ずかしいですよね～。混んでいたなら、
誰も気にしていなかったかも？ 

審査員特別賞の受賞おめでとうございます‼ おつりが711円
になったことも偶然ですごいですね！ そして、とっさにセブ
ンイレブンという言葉を思いついたまりもさんに感動してしま
いましたっ…！ 

第４回

超混んでる大阪駅で、イヤホ
ンが接続されていないことに
気づかず、葛飾ラプソディーを
爆音で流したこと。

ペンネーム：ナメ

ローソンでおつりが711円だっ
たから店員にセブンイレブン
ですねって言ったら気まずく
なった。

ペンネーム：まりも

学費が光っている。
ペンネーム：あなたわかってない

セブンでPontaカードを
出しちゃった。

ペンネーム：おーるうどん

●個人的にグッときた回答●

審査員特別賞最優秀賞

20222022年の大やらかしは？？前回の
お　題
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